

29./30.08.2015

Sommerfest

Das letzte Augustwochenende war reserviert für unser Sommerfest. Der BCC hatte die Organisation fest in der Hand.

Der Samstag eröffnete mit Kaffee und Kuchen, abends wurde getanzt.

Der Sonntag stand ganz im Zeichen der Familien - nach dem Frühschoppen begann am Nachmittag das Familienfest mit Hüpfburg, Kinder-Flohmarkt, Pony-Kutsche, und und und.

Das Wetter meinte es gut mit uns und so traf sich Büßleben auf dem Märchen-Spielplatz um miteinander zu feiern. Großen Dank an den BCC für die Organisation, das Kuchen-Backen, das Bier-Wagen-Aufbauen, das Aufräumen ...!

